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На совещании была проанали-
зирована деятельность правоох-
ранительных органов по выявле-
нию, раскрытию и расследованию 
экологических преступлений. 
Прокурор области С.Д. Воробьев 
отметил улучшение взаимодейст-
вия правоохранительных и конт-
ролирующих органов в этом на-
правлении, и связано это с реа-
лизацией постановления коорди-
национного совещания руководи-

телей правоохранительных орга-
нов области от 23.09.2008 г. В 
прокуратуре области на постоян-
ной основе действует межве-
домственная рабочая группа по 
координации работы правоохра-
нительных и контролирующих ор-
ганов в сфере обеспечения эко-
логической безопасности. Реали-
зован ряд мероприятий в сфере 
охраны земель, недр, а также спо-
собствующих санитарному оздо-

ровлению населенных пунктов, 
пресечению экологических пра-
вонарушений. 

Вместе с тем на совещании 
прозвучало, что в настоящее 
время отсутствует полная и объ-
ективная информация о состоя-
нии атмосферного воздуха вбли-
зи промышленных и других объ-
ектов, остается нерешенной про-
блема обращения с твердыми 
бытовыми отходами в отдельных 

районах области — деятельность 
специализированных организа-
ций до сих пор не лицензирова-
на. Имеют место незаконные 
рубки леса — госущерб исчисля-
ется миллионами рублей; нару-
шения процедуры предоставле-
ния в аренду охотугодий, правил 
использования и хранения агро-
химикатов. Недавно путем взаи-
модействия прокуратуры и всех 
контролирующих служб своевре-
менно были выявлены причины 
отравления рыбы в реке Сосне 
(Колпнянский район); установ-
лен размер ущерба. Аналогич-
ный случай отравления рыбы 
произошел и в Мценском районе 
на р. Оке в начале сентября. При-
чины происшествия устанавли-
ваются.

Отмечалось, что многие про-
блемы исполнения экологическо-
го законодательства в отдельных 
районах области до сих пор ре-
шаются только после вмешатель-

ства прокуратуры. Имеют место 
недостатки организации предва-
рительного расследования уго-
ловных дел в сфере экологии, 
вследствие чего нераскрытыми 
остаются 17 преступлений. 
Вследствие этого необходимо 
усилить контроль за исполнением 
природоохранного законодатель-
ства на всех уровнях: муниципа-
литеты, правоохранительные и 
контролирующие органы должны 
работать сообща. 

На совещании были заслуша-
ны главы администраций райо-
нов, где имеют место нарушения 
экологического законодательст-
ва. 

Вторым на координационном 
совещании был рассмотрен воп-
рос о профилактике правонару-
шений, внедрении технических 
средств и комплексов, способ-
ствующих выявлению, раскрытию 
и расследованию преступлений.
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КООРДИНАЦИОННОЕ СОВЕЩАНИЕ

Природа — под особым контролем
22 сентября в прокуратуре Орловской области под председательством 

прокурора области С.Д. Воробьева состоялось координационное совещание 

руководителей правоохранительных органов. В совещании приняли участие 

первый заместитель губернатора и председателя правительства Орловской 

области Б.М. Коновалов, главный федеральный инспектор в Орловской области 

В.В. Кабанов, заместитель председателя Орловского областного Совета 

народных депутатов А.А. Лабейкин, уполномоченный по правам человека в 

Орловской области Ю.С. Васютин, руководители областных контролирующих, 

судебных органов, структурных подразделений аппаратов областных 

правоохранительных органов, главы администраций городов и районов 

области, начальники районных отделов внутренних дел.

В этом году в осенние работы по благоустрой-
ству городских территорий помимо трудовых кол-
лективов, коммунальных служб, управляющих ком-
паний, учебных заведений будут вовлечены еще и 
около 500 безработных и временно неработающих. 
Экологические отряды не будут столь многочислен-
ны, как летом, но примерно 60—70 человек будут 
организованы для выполнения  работ по благоуст-
ройству. Всего в экологическом месячнике примут 
участие около 180 тысяч человек. 

Санитарная уборка городских территорий, улиц, 
тротуаров, скверов, парков, дворов, ликвидация 
несанкционированных свалок, работы по озелене-
нию города — вот основные задачи на период про-
ведения экологического месячника. О том, как 
будет проводиться  эта работа, рассказал Н.Г. Рва-
чев. 

— Так называемые уходные работы, то есть ра-
боты по утеплению кустарников и цветочных клумб, 
демонтажу фигур топиарного искусства (зеленые 
слоники, бабочки, дельфины и прочее), профессио-
нально будет выполнять совхоз «Коммунальник». 

Что касается ремонта дорог и улиц, то на эти 
цели в нынешнем году было выделено 77 милли-
онов  из федерального бюджета, 20 миллионов —  
из областного  и 40 миллионов — из  городского 
бюджета. Центр практически полностью приведен в 
порядок. Сейчас ведутся работы на периферийных 

улицах. Двенадцать улиц города просыпаны ас-
фальтной крошкой, за осенний период планируется 
привести таким образом в порядок еще восемь 
улиц. 

Также в период экологического месячника будет 
проводиться благоустройство памятных мест. Воз-
ник вопрос, касающийся вырубки кустарников на 
территории  парка Победы.

— Здесь вырубается поросль, которая возникла 
в результате самосева, — ответил Н.Г. Рвачев. — 
Сейчас зона парка Победы приводится в порядок, 
обследуется экологами. Планируется, что путем ин-
вестирования и вложения коммерческих средств на 
договорных условиях она будет отдана в аренду для 
организации отдыха и досуга горожан. На сегод-
няшний день одна организация уже готова заклю-
чить подобный договор с городскими властями. 
Проводиться это будет через конкурс-аукционы.

На вопрос, почему прекращена посадка пыле- и 
шумозащитных насаждений вдоль трасс, Н.Г. Рва-
чев ответил:

— На тротуарах находится много коммуникаций, 
и при выполнении определенных работ приходится 
сносить существующие в этих местах зеленые на-
саждения. Взамен этого деревья будем сажать в 
других местах, чтобы зеленый покров города не 
уменьшался.

Среди серьезных проблем — по-прежнему вывоз 
твердых бытовых отходов. И если в районах много-
этажек подобная работа проводится через управ-
ляющие компании, то в частном секторе в этом 
смысле, по словам исполняющего обязанности 
мэра г. Орла В.В. Еремина, происходит  полное бе-
зобразие. Дело в том, что сегодня, увы, нет меха-
низмов, побуждающих собственника частного дома 
в обязательном порядке заключить договоры на 
вывоз и утилизацию твердых бытовых отходов. 
Таких договоров должно быть заключено около 40 
тысяч, и только около 30% собственников заключи-
ли соглашение со специализированными  органи-
зациями на вывоз и утилизацию мусора.

— Совместно с депутатами горсовета хотелось 
бы инициировать изменения в законе Орловской 
области, чтобы владельцы частных домов заключа-
ли такие договоры в обязательном порядке, — до-
бавил градоначальник.

В дни экологического месячника вывоз крупнога-
баритного мусора — проблема номер один, по-
скольку автотранспорта, который принадлежит 
спец автобазе, коммунальным предприятиям города 
не хватает. Одним из способов решения этого воп-
роса стала установка оборудования по переработке 
древесных отходов. На днях оно будет установлено. 
И все-таки разрешить проблемы вывоза и утилиза-
ции крупногабаритного мусора можно только сов-
местными усилиями. С просьбой оказать помощь в 
решении этого вопроса мэрия уже обратилась к 
коммерческим структурам и предприятиям города.

Как бы там ни было, руководство города увере-
но, что, несмотря на острую нехватку бюджетных 
средств, в этот месяц город при помощи жителей 
будет приведен в надлежащий порядок.  
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ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ МЕСЯЧНИК

Город готовится к зиме

Бой начался около 11 часов утра 
ожесточенными фронтальными 
атаками ордынской конницы по 
всей линии русских позиций. Наши 
полки выстояли, но Мамай бросил 
на них последние свежие силы. 
Русские силы оказались под угро-
зой. И в этот момент в спину про-
рвавшимся ордынцам ударил за-
садный полк. Началось массовое 
бегство войска Мамая. Победа 
была полной. Правда, и потери 
были страшными. Семь дней хоро-
нили своих товарищей русские 
воины...

Именно здесь, на Куликовом 
поле, формировалась новая Россия 
— свободная и единая страна, 
здесь зарождалось национальное 
самосознание.

В победе над поработителями 
России есть и вклад наших пред-
ков. Дружина Новосильского кня-
жества во время Куликовского сра-
жения находилась в составе засад-
ного полка.

В память об этом событии на 
Аллее Памяти и Единства 21 сен-
тября установлен мемориальный 
знак, свидетельствующий о том, 
что жители нашей области чтят 
свою историю, историю России. В 
торжественном открытии знака 
приняла участие орловская деле-
гация, которую возглавил замести-
тель председателя областного Со-
вета народных депутатов А.А. Ла-
бейкин.

Е. ПРЕСНЕЦОВА.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Во славу русского воинства 
629 лет назад, 21 сентября (8-го по старому стилю) 

1380 года, в ходе битвы на Куликовом поле (ныне Тульская 

область) дружины 27 русских городов и княжеств, 

собравшиеся под стяги великого князя московского 

Дмитрия Ивановича, разгромили силы Золотой Орды.

Сотрудники отряда милиции особого назначения УВД 
по Орловской области готовятся к командировке 
на Северный Кавказ. В рамках служебной подготовки были 
организованы занятия по совершенствованию 
профессиональных навыков милиционеров.
В начале октября сотрудники ОМОН отправятся в Республику 

Ингушетию и Чеченскую Республику. Перед их отъездом заведующая 
кафедрой религиоведения и теологии философского факультета ОГУ 
Т.Г. Человенко прочитала для омоновцев лекцию о религиозном 
экстремизме. Особое внимание было уделено одному из течений 
в исламе — ваххабизму. Была достигнута договоренность о проведении 
подобных лекций с личным составом ОМОН на постоянной основе.

От лица Русской православной церкви с напутствием к личному 
составу ОМОН обратился исполняющий обязанности настоятеля 
храма Смоленской Иконы Божией Матери священник Владимир 
Нилов. В завершение встречи он отслужил молебен и кратко рассказал 
житие православных святых — покровителей воинства.

В рамках профессиональной подготовки сотрудники ОМОН 
совершенствовали навыки владения боевым оружием в тире отряда 
и на полигоне, где показали высокие результаты стрельбы.

Информагентство «Орловской правды».

К командировке 
на Северный Кавказ готовы

В Малом зале администрации города 

Орла состоялся брифинг 

для журналистов. Темой обсуждения 

стал экологический месячник 

по благоустройству территории 

города, который начнется 1 октября. 

На вопросы журналистов ответили 

исполняющий обязанности мэра 

города Орла В.В. Еремин и начальник 

управления коммунальным 

хозяйством города Орла Н.Г. Рвачев.

УЧЕНИЯ

ПАМЯТЬ


